

03 Sensibilisierung der Akteure für eine Berücksichtigung der Flächen- und Energieeffizienz bei Logistikutnutzungen

Im Rahmen von bestehenden/geplanten Dialoggefässen (Nationale, kantonale und städtische Dialogplattformen, Veranstaltungen von Branchen- und Planungsverbänden) soll die Flächen- und Energieeffizienz von Logistikstandorten auf die Agenda gesetzt und diskutiert werden (Einbezug Akteure Wirtschaft, Verwaltung und Verbände). Mit Schaffung von Leitfäden/ Merkblättern mit Grundsätzen und Massnahmen für eine Erhöhung der Flächen- und Energieeffizienz bei Logistikinfrastrukturen und -nutzungen soll die Sensibilisierung unterstützt werden. Dazu sollten vorgängig gute Praxisbeispiele aufbereitet und dargestellt werden. Das Wissen und die Erkenntnisse sollen in Lehrmittel der Hoch- und Fachhochschulen sowie in weitere Aus- und Weiterbildungsangebote einfliessen.

Federführung

Kantone, Gemeinden



Einzubeziehende Akteure für Umsetzung

Regionen, Wirtschaftspartner (Verbände), Planungsverbände, Hochschulen



Instrumente (insbesondere der öffentlichen Hand)

Dialogplattformen, Veranstaltungen, Leitfäden, Merkblätter, Lehrmittel



Wirksamkeit Flächen- und Energieeffizienz

gering

mittel

hoch

sehr hoch

Realisierbarkeit (technisch, politisch, finanziell)

schwierig

mittel

einfach

sehr einfach